

WIR DANKEN VON HERZEN

für alle einfühlsamen Worte der Anteilnahme, die wir in den Stunden des Abschiednehmens von

Ulrich Spycher

erhalten haben.

Das grosse Mitfühlen von Familie, Freunden, Nachbarn und Bekannten begleitet uns.

Danken möchten wir Herrn Pfarrer Mike Gray und den Musikerinnen für die wunderschöne Gedenkfeier.

Unser Dank geht auch an die Ärztinnen Dr. Daniela Tyercha und Dr. Heike Russmann und an das Team der Wohngruppe in der Platten für die liebevolle Betreuung, die Ulrich erfahren durfte.

Wir danken herzlich für die Blumen und für die Spenden an die Alzheimer Vereinigung des Kantons Zürich.

Meilen, im Dezember 2015

Die Trauerfamilien